
  Сегодня «Разговоры о важном» были посвящены защитникам 

Отечества, Российской армии, поколениям тех, кто защищал и 

защищает нашу Родину.                                                                                                                                                     

Нас интересовали вопросы исторических побед России, 

преемственности поколений защитников Отечества. 

 

          Мы обсуждали вопросы освободительной миротворческой миссии 

России ,высокотехнологичного вооружения Российской армии и говорили о 

современных военных профессиях. 
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                        После просмотра видеообращения инока Киприана ,в завершении 

«Разговоров о важном» ,пришли к общему мнению: 

-наша Армия-несокрушимая и легендарная;                                                                               

-миссия наших вооруженных сил освободительная и миротворческая;                                                                       

-есть у России броня, которую не пробьет ни один снаряд- доблестные 

защитники Отечества;                                                                                                                                

-служить Отечеству-значит служить народу; 

                Мы благодарны защитникам Отечества за мужество, 

стойкость и верность Родине. Лучшее ,что мы можем сделать сейчас -

стать настоящими людьми. Мы никогда не должны забывать о том, что 

защитник Отечества – это воин-освободитель, который столетие за 

столетием вызволял и вызволяет человечество из рук диктаторов и 

агрессоров.                                                                                              

                                                                                                   Хан Анастасия 


